

Ogata

JAだよりおおがた

9

SEPTEMBER
2016 No.518

特集

国際マメ年に考える 豆のマメ知識 04



今月号の主な内容

- 02 表紙紹介・あぐりプラザ情報・健康百科
- 03 女性部活動だより
- 06 営農だより
- 07 インフォメーション・理事会報告・青年部活動報告と予定
- 08 フォトニュース



JAグループ秋田キャッチフレーズ

いいねをいっぱい届けたい

JA大潟村

Information 

[Grey rounded rectangular placeholder]

[Grey rounded rectangular placeholder]

[Large empty rectangular frame with a small grey bar at the top left]

[Rectangular frame containing a horizontal bar, three vertical bars, and a grey footer bar]

[Black frame containing a white area with two grey bars, a pumpkin illustration, and a white tab at the top left]



秋の需要期を前に

夏のふれあい展示会

整備課では7月21・22日に「夏のふれあい展示会」を行い、メーカーやJAの担当者が、来場者に性能などをアピールしました。

ふれあい展示会は、春と秋の需要期を前に年2回行っているもので、今回は秋作業用をはじめとした各種農業用機械と、各自動車メーカーの各車種を取り揃えました。

会場の整備課前駐車場には、メーカー自慢の大小様々な新型機種が目見えしたり、特価品が並んだり、炎天下の中、たくさんの方々が来場者でにぎわいました。

訪れた人はお目当ての商品について担当者に話を聞いたり、試乗したりしながら、じっくりと検討していました。



次回は来年2月に開催予定です

高品質で市場の評価上々

くり大将カボチャ出荷

大潟村特産であるカボチャの収穫が本格化する7月後半から8月にかけて、JAの集出荷場にはつぎつぎと完熟したカボチャが運び込まれました。



くり大将は、主に首都圏を中心に出荷されています

特産南瓜生産組合で生産している品種「くり大将」は、多収と良食味が最大の特長で、名前のとおり甘くホクホクとした食感です。市場での評価が高く、生産組合では年々高まる市場のニーズに応えるため、今年も昨年比2・4割増の16・2畝に作付面積を増やしました。

生産量の約8割を首都圏中心に出荷し、残り2割は村の名菓「パンケーキパイ」のあん用に出荷しています。今年も品質・収量共に例年並みのことです。

さわやかな青空の下プレーしました

JA大潟村グラウンド・ゴルフ大会

JAは8月23日、第3回JA大潟村グラウンド・ゴルフ大会を大潟村グラウンドゴルフ場で開催しました。村内在住の52名がさわやかな青空の下、8ホール×4コースでのプレーを楽しみました。

この大会は、JAと参加者の親睦及び、参加者の健康増進や相互交流の促進をはかるため、JAが毎年開催しています。上位10名は、10月に行われるJAバンクあきた主催の全県大会に出場予定です。

50位入賞者は次の方々です。

- ☆優勝 工藤 兼雄さん
- ☆2位 佐藤シヅエさん
- ☆3位 川崎カツヨさん
- ☆4位 伊藤 忠志さん
- ☆5位 谷 直方さん
- ☆6位 佐藤 友男さん
- ☆7位 餌取 友子さん
- ☆8位 高橋きよこさん
- ☆9位 寺田 光雄さん
- ☆10位 前田 桂子さん



全県大会に出場される上位10名とJA役員



選手宣誓は馬場登さん



プレー中のスナップ



開会式の様子